
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 5 de diciembre del 2024    

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: presentó un anteproyecto, solicitando a 

la Intendencia, estudie la viabilidad de proceder a la mayor brevedad, de concretar el 

convenio con el MEC, para la apertura de una Usina Cultural para el departamento, 

cuyo objetivo central sea promover el potencial creativo de la ciudadanía a partir del 

uso de nuevas tecnologías. 

Suplente de Edil del Partido Colorado, Laura Rodríguez: presentó una solicitud 

firmada por un grupo de vecinos de viviendas de BPS, ubicada en terminación de 

Américo Caorsi, calle 1, frente a la Ruta N°5. En la misma solicitan que se amplié el 

recorrido del trasporte urbano de Tacuarembó, ya que el grupo de vecinos, son 

jubilados y se le hace muy costoso realizar trámites de cobro de pensiones y 

jubilaciones, concurrir a los diferentes centros asistenciales, estando la parada 

ubicada a 5 o 6 cuadras de las viviendas.  

Edil del Partido Nacional, Mariela Correa: realizó un  especial reconocimiento al 

Director de Higiene y Salubridad de la Intendencia, señor Clorebor Piñeiro por la 

efectividad, rapidez y pronta solución que le ha dado a cada gestión planteada para 

solucionar temas de importancia para los vecinos. A su vez, destacó la labor de los 

funcionarios de dicha Dirección por su responsabilidad, dedicación y esfuerzo en el 

cumplimiento de su tarea. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Lila de Lima: se refirió a la donación de 

una Cámara Retiniana realizada por Rotary al Hospital Regional de Tacuarembó. 

Resaltó que dicho equipo tiene un costo de aproximadamente cincuenta mil dólares 

y fue posible su adquisición gracias a los principios Rotarios, de servir a la 

comunidad y la colaboración de empresas del país. 

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: denunció y repudió un acto 

con una quema de bandera del Frente Amplio ocurrido en Paso de los Toros, e hizo 

aún más enfático el repudio a la acción de quienes lo difundieron por las redes 

sociales, bregando por una democracia plena y que quienes sean elegidos o electos 



bajo una determinada bandera, sea con respeto y de acuerdo a la situación 

democrática que vive el país.  

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: se refirió al reciente conflicto que 

mantuvo el sindicato de funcionarios de la Intendencia con el Ejecutivo 

Departamental, por las fechas para usufructuar los días de licencia reglamentaria. 

Consideró que se restringieron las fechas habituales de licencia del personal de la 

Dirección de Obras, y se preguntó por qué se generó este condicionamiento a los 

trabajadores. 

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: realizó una invitación a la población a 

participar de la Fiesta Gaucha de la Virgen de Itatí el 6, 7 y 8 de diciembre en Villa 

Ansina. 

 


